

public:news *logbuch*



Datum: 26.08.2011	Position: 53° 33' N, 10° 0' O
Schiffstyp: Dreimaster	Maschine: 1600 PS
Crew: Berufsmatrosen	Wetterforecast: sommerlich

eintrag:kunde



Jeans Fritz: Ich bin wie ich bin

Am 25. Juli luden public:news und Jeans Fritz zur großen Presse-Modenschau ins Hamburger Elbdeck. Hier stellte die beliebte Sängerin und Schauspielerin Jeanette Biedermann ihre erste Modelinie vor. Höhepunkt des Tages war die Modenschau, bei der Jeanette ihre schönsten Kleider auch höchstpersönlich präsentierte. Anschließend gab die Berlinerin ein kleines aber feines Konzert und bewies, wie viel Kraft in ihren 155 Zentimetern Körpergröße stecken. Ab Mitte September wird die „Jeanette Biedermann Collection“ in den über 260 Jeans Fritz-Filialen erhältlich sein. Alle Neuigkeiten rund um Jeans Fritz finden Sie auch auf dem neuen YouTube-Channel unter www.youtube.com/user/JeansFritzModeGmbH.

Jeans Fritz: I am what I am

On 25 July, public:news and Jeans Fritz held a major fashion show for the press in Hamburg's Elbdeck. Here, popular singer and actress Jeanette Biedermann presented her first fashion line. The highlight of the day was the fashion show in which Jeanette presented her finest designs personally. This was followed by a small and intimate concert in which the Berlin singer proved just how much power is packed in her 155-centimetre frame. The Jeanette Biedermann Collection will be available as of mid September in over 260 branches of Jeans Fritz. All the latest news on Jeans Fritz can also be found on the new YouTube channel at www.youtube.com/user/JeansFritzModeGmbH.



Privatmolkerei Bauer: Gentechnikfreier Pressetag

Crewmitglied Wolfgang Robben feierte seinen Geburtstag in diesem Sommer fernab von Alster und Elbe. Stattdessen zog es ihn an den Inn. Denn nach Wasserburg hatten die Privatmolkerei Bauer und public:news zu einem Fachpresstag zum Thema Gentechnikfreiheit geladen. Bauer bezieht seine Milch seit April ausschließlich von Landwirten mit gentechnikfreier Fütterung. Die Geschäftsführer Markus und Florian Bauer berichteten den interessierten Journalisten von Lebensmittel Zeitung, Milch-Marketing und Co. am oberbayerischen Produktionsstandort vom neuen „Ohne Gentechnik“-Siegel der Molkerei. Außerdem stellten sie den „Wasserburger Landkäse“ und den „Edamer“ als erste Produkte mit dem neuen Siegel vor. Eine Werksführung und ein gemeinsames Mittagessen komplettierten den Tag für die Fachpresse. Für Wolfgang Robben rundete Bauer den Ehrentag mit Kaffee und einer leckeren Torte ab.

Private dairy Bauer: GMO-free press day

Crew member Wolfgang Robben celebrated his birthday this summer far away from the Alster and Elbe. Following an invitation by the private dairy Bauer and public:news to a trade press day on GMO-free products in Wasserburg, his day was spent by the River Inn. Since April, Bauer has been getting its milk exclusively from farmers who use GMO-free feed. Managing directors Markus and Florian Bauer told interested journalists from Lebensmittel Zeitung, Milch-Marketing and Co. at the production location in Upper Bavaria about the dairy's new "GMO-free" label. They also presented "Wasserburger Landkäse" and "Edam" as the first products to feature the new label. For the trade press the day ended with a tour of the factory and lunch. For Wolfgang Robben's special day Bauer provided coffee and a delicious cake.

eintrag:kunde



Neukunde: Hanseaten als Landmänner

Die public:news-Crew ist im wahrsten Sinne der Worte „Feuer und Flamme“ für ihren neuesten Kunden: Seit Juli 2011 beraten wir mit dem Familienunternehmen Landmann aus dem niedersächsischen Osterholz-Scharmbeck einen der europaweit größten Anbieter für Produkte rund um die Themen Grillen und Leben im Garten. public:news arbeitet als externe Pressestelle des Unternehmens und ist verantwortlich für die Marken- und Produkt-PR. Von der Qualität der Geräte hat sich unsere Mannschaft schon selbst überzeugt. Ausgestattet mit dem Landmann-Gasgrill „pantera“ verbrachten wir den Feierabend am Elbstrand in Övelgönne. Decken ausgebreitet, ein saftiges Steak, ein kaltes Paulaner Weizen und nach der Mahlzeit etwas Bewegung beim Strandfußball – so schmeckt unser Hamburger Sommer.

New customer: hanseatic BBQ on the beach – Landmann style

The public:news crew is literally ablaze with enthusiasm for its latest customer: as of July 2011, we have been advising one of the biggest suppliers of BBQ and garden products in Europe – the family enterprise Landmann from Osterholz-Scharmbeck in Lower Saxony. Acting as the company's external press office, public:news is responsible for brand and product PR. Our team decided to test the quality of the equipment for itself. Equipped with the Landmann gas barbecue "pantera", we left work to spend the evening on the beach of the River Elbe in Övelgönne. Blankets spread out, a juicy steak, a cold Paulaner Weizen beer and some beach activity after the meal with a game of football – that's the taste of Hamburgian summer.

eintrag:kunde



Paulaner: München in Hamburg und in aller Welt

Auch Hanseaten mögen es bayerisch: public:news übernimmt die internationale Produkt-PR für die Münchner Paulaner-Brauerei. Die Pressearbeit in Frankreich, Spanien, Italien und den USA wird von Hamburg aus koordiniert. In China und Russland arbeiten wir mit Agenturen aus unserem internationalen Agenturnetzwerk „thenetworkone“ zusammen. Kommunikationsschwerpunkt ist die „Entdeckung der bayerischen Lebensart mit Paulaner“. Paulaner exportiert sein Bier in über 60 Länder und ist international führend im Weißbier-Segment. „O'zapft is!“. Pünktlich zum Oktoberfest im September sorgen wir dafür, dass die Paulaner-Biere weltweit in aller Munde und Medien sind.

Paulaner: Munich in Hamburg and the rest of the world

Even the people of Hamburg like the Bavarian way: public:news is taking over the global product PR for the Munich-based Paulaner brewery. All PR in France, Spain, Italy and the USA will be coordinated from Hamburg. In China and Russia we work with agencies from our global agency network "thenetworkone". The focus of all communications is "Discover the Bavarian way of life with Paulaner". Paulaner exports its beer to over 60 countries and is the global leader in the Weißbier (wheat beer) segment. O'zapft is!, or It's tapped!: bang on time for the start of the Oktoberfest in September we are making sure that Paulaner beers are on everyone's lips worldwide.



Wilhelmsburger Perspektiven: Berlin calling

Wir fühlen uns geehrt, denn die Bundesregierung zeigt Interesse an unserer Arbeit. Im Januar 2011 beauftragte die Stadt Hamburg public:news, das Großprojekt „Verlegung der Wilhelmsburger Reichsstraße“ kommunikativ zu unterstützen. Mit der Ausstellung „Wilhelmsburger Perspektiven“ entstand ein Forum, das Raum für den Dialog sowie Informationen bot. Gut vier Monate und rund 3.200 Besucher später ist das bundesweit bisher einmalige Konzept, eine große städtebauliche Veränderung mit einer Ausstellung zu begleiten, geglückt. Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer hat eine Dokumentation des Projekts angefordert. Ob auch Kanzlerin Angela Merkel einen Blick darauf werfen wird, können wir nur ahnen.

Wilhelmsburger Perspektiven: Berlin calling

We are honoured that the German Federal Government is taking an interest in our work: in January 2011, the City of Hamburg commissioned public:news to help communicate the major project "Verlegung der Wilhelmsburger Reichsstraße" (relocation of the Wilhelmsburger Reichsstraße). The exhibition Wilhelmsburger Perspektiven (Wilhelmsburg Perspectives) created a dialogue and information forum. A good four months and around 3,200 visitors later the unique concept of accompanying a major urban change with an exhibition has succeeded. German Transport Minister Peter Ramsauer has requested documentation of the project. We can only guess that Chancellor Angela Merkel might want take a look at it.

eintrag:intern



Bordnews: Neue Crewmitglieder

Die weibliche Note bei public:news kam zuletzt etwas kürzer. Deshalb freuen wir uns jetzt, gleich drei neue Lotsinnen an Bord begrüßen zu können: Die Historikerin Ricarda Herbrand entert das public:news-Deck als PR-Assistentin nach Stationen bei „Zum goldenen Hirschen“ in Berlin und „Die Tonmeister“ in Hamburg. Sie arbeitet im Bereich Food- und Corporate-PR. Als Trainee verstärkt Sabine Appelt die Crew. Sie hat in Göttingen Politik und Deutsch studiert und stößt von der Hamburger Agentur „Dr. Muth“ zu uns. Unsere neue Trainee Gloria Fanenbruck war schon im Studium meist am Wasser daheim: Nach dem Bachelor in Norwich schloss sie in Rotterdam ihr Masterstudium in Media Studies ab. Zwischendurch verbrachte sie ein Semester in Norwegen, arbeitete zuletzt sechs Monate beim Zeitverlag und akklimatisierte sich in Hamburg: Welcome, Bienvenue und Herzlich Willkommen.

On-board news: new crew members

public:news has been missing a feminine touch of late. That's why we are now delighted to welcome not one but three new female pilots on board: historian Ricarda Herbrand is boarding the public:news deck as a PR assistant after working for "Zum goldenen Hirschen" in Berlin and "Die Tonmeister" in Hamburg. She works in the area of Food and Corporate PR. Sabine Appelt is joining the crew as a trainee. After studying Politics and German in Göttingen, she left the Hamburg agency "Dr. Muth" to come to us. Our new trainee Gloria Fanenbruck has always been at home at sea, even while studying: after gaining a Bachelor's Degree in Norwich, she chose to do a Master's in Media Studies in Rotterdam. Meanwhile, she has spent a semester in Norway and the last six months at the Zeitverlag publishing house in Hamburg: Welcome, Bienvenue and Herzlich Willkommen.

Text: Lena Mithöfer, Nicolas Schnabel, Gestaltung: Anika Frank

Fragen und Anregungen richten Sie bitte an:

schnabel@publicnews.de oder frank@publicnews.de.

logbuch [weiterempfehlen](#)

logbuch [abbestellen](#)



Visit us on
Facebook



public:news · Agentur für Kommunikationsberatung GmbH · ABC-Straße 4-8 ·
20354 Hamburg · Tel. 040/866 888-0 · Fax 040/866 888-10 · info@publicnews.de ·
www.publicnews.de